
会員数 出席計算会員数 出席会員数 暫定出席率 確定出席率

３８名 ３６名 ３２名 88.89％

本日欠席者

出 席 報 告

第 2273 回例会　　2024 年 1月29日（月）　晴れ

山本哲会員、中村靖会員、二見会員、高波会員

司　会　　中野副幹事

斉　唱　　我らの生業

ソングリーダー　　吉田クラブ管理運営委員

ゲスト　　寒川青年会議所 理事長 吉田悟朗様、米山奨学生 張 付新君

ビジター　ガバナー補佐 伊澤敏典様、IM 実行委員長 城田英昭様、ガバナー補佐幹事 山本義治様、

　　　　　会長 太田英之様、武藤正典様（茅ヶ崎湘南 RC）、寒川青年会議所 専務 下里俊樹様

メークアップ　【3週間前分】　二見会員（1/15 理事会）、中野会員（1/6 理事会）

皆さんこんばんは。本日はIMのキャラバンということで
実行委員長の城田さん、また伊澤AGと山本AG幹事、
太田会長、武藤会員にお越しいただいております。後ほ
どIMのPRをいただきますので何卒よろしくお願いいた
します。また本日の例会は寒川青年会議所の吉田理事
長にもお越しをいただき、これも後ほど卓話をいただき
ます。何卒よろしくお願いいたします。そして米山奨学
生の張君もようこそ。思い起こせば私も15年近く前にな
りますか、青年会議所の理事長の時にここで卓話をさ
せていただきました。大勢の諸先輩を前に大変緊張し
ていたことを思い出します。しかしながら吉田理事長に
おかれましては、町議会議員でもあられますので緊張も
せず素晴らしいお話、また本年度のまちづくり活動方針
なども聞かせていただけるものと楽しみにしております
。さて、その寒川青年会議所も今では10名を割ってしま
う会員数だとお伺いしました。これは存続するのも大
変であろうかと想像いたします。そこで青年会議所の
先輩としてお願いを申し上げます。RC会員の皆さんの
ご子息ご令嬢、あるいはお孫様、その他ご親戚の皆様で
20歳から40歳以下の方がいらっしゃいましたら、是非
とも青年会議所への入会を勧めていただきたく存じま
す。青年会議所の衰退は町の損失であると私は思って

おります。何卒ご協力のほどよろしくお願いいたします
。青年会議所を卒業しましたらRCにも入会をしてもらう
つもりです。例会の後には4名の新会員歓迎会を予定
しております。素晴らしい新会員を迎えられたこと、非
常にありがたく思っております。今年度は小澤会員増強
委員長のご活躍のおかげで、すでにこの4名の入会を
いただいております。後ほどの懇親会には吉田理事長
にもご出席いただけると聞いておりますので、小澤先輩
に拡大のコツを教えてもらったらいかがでしょうか？ 最
後に、本来は冒頭でお話しするべきでしたが前回の例会
をインフルエンザ感染のためお休みしましたこと、誠に
申し訳ございませんでした。人生初インフルエンザでし
たが、タミフルを飲んだらすぐに熱は下がりましたし、容
態も3日ほどで回復いたしました。会社の規定で5日間
は出勤できませんでしたが。代理でご挨拶いただいた
小澤エレクトをはじめ多くの皆様にご迷惑をおかけしま
したことを、深く深く陳謝いたしまして、本日の会長の時
間とさせていただきます。本日もよろしくお願いいたし
ます。

会長の時間 村松会長

第2271回　89.19％

会報委員(クラブ管理運営委員会)

若菜勝美　鈴木正秋　石丸博久　大澤 剛　茂内 勝　中村 靖　二見 茂　眞原 浩　森嶋洋子　山本和好
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例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　村松　一　　幹事　山本和好

子どもたちと寒川の未来をつなごう　～さらに先の５０年へ～



幹事報告 山本幹事

2273回スマイルボックス

石丸クラブ管理運営委員

〇タウンニュース1/19号 → ｢人物風土記｣に下里会員の
　神奈川県優良産業人表彰受賞の記事が掲載されま
　した

台北士林RC

大和中RC

(本日IMのパンフレットを配布しました)

週報受理

例会変更

●ガバナー事務所
～米山奨学金終了生終了式･歓送会開催案内｛2/18(日
　)15:00 ～終了式　於 :第一相澤ビル17:00 ～歓送会
　於:銀座アスター藤沢賓館　会費:8,000円｝（張 付新
　君･島村カウンセラー出席予定）
●国際ロータリー日本事務局
～ポールハリスフェロー感謝状、ピン贈呈｛PHFピンと
　感謝状 : 鈴木正秋会員、PHF+1ピン : 石腰会員、
　PHF+2ピン:青木会員･井上稔、PHF+4ピン:磯川会
　員｝
●寒川神社
～紀元祭･祈年祭･天長祭斎行案内｛紀元祭:2/11(日）

　10:00 ～　祈年祭:2/17(土 )10:00 ～　天長祭：2/23
    (金)10:00 ～｝
●ロータリー米山記念奨学会
～下期普通寄付金のお願い（2,500円×38名＝95,000
　円を送金済み）

その他受理

回 覧

親睦活動委員会　下里委員長
本日、例会後｢新会員歓迎会｣を行います。4名の新会員
の皆さま、お待たせしました。また先日3/25(月)｢花見
家族移動例会｣の案内をメールとFAXでお送りしました
。本日出欠表を回覧しています。小田原城址公園内の
素敵な会場を抑えましたので皆様のご出席をよろしく
お願いいたします。もう一つ5/26(日)-27(月)｢創立家族
移動例会:伊勢神宮｣についても、とりあえず参加人数
を把握するために出欠表を回しています。現時点での
ご都合で構いませんのでご記入をよろしくお願いいたし
ます。

IMキャラバン：ガバナー補佐 伊澤敏典様、IM実行委員
長 城田英昭様、ガバナー補佐幹事 山本義治様、会長 
太田英之様、武藤正典様（茅ヶ崎湘南RC）

国際ロータリーよりポールハリスフェロー表彰品贈呈

PHF+1ピン:石腰会員、PHF+2ピン:青木会員･井上稔、
PHF+4ピン:磯川会員

なし

◎RID2780第4グループガバナー補佐 伊澤敏典様(茅
ヶ崎湘南RC)
寒川RCの皆さま、本日もよろしくお願いいたします。イ
ンターシティ･ミーティングのPRに参りました。3月2日(
土)寒川神社参集殿。ご参加の程、よろしくお願いいた
します。
◎IM実行委員長 城田英昭様(茅ヶ崎湘南RC)
本日はIMキャラバンで参加させていただきます。どう
ぞよろしくお願いします。
◎ガバナー補佐幹事 山本義治様(茅ヶ崎湘南RC)
寒川RCの皆さま、いつもお世話になっております。今
年もよろしくお願いいたします。
◎会長 太田英之様(茅ヶ崎湘南RC)
皆さま、こんばんは。茅ヶ崎湘南RCの太田と申します。
3/2(土)第4グループIM、よろしくお願いします。本日も
よろしくお願いします。
◎武藤正典様(茅ヶ崎湘南RC)
本日はよろしくお願いします。
◎村松会長･山本幹事
前回の例会をインフルエンザで欠席し、ご迷惑をおか
けしました。吉田理事長、本日の卓話、よろしくお願いい
たします。
◎井上晋一会員
伊澤AG、またIMキャラバンでお越しいただいた茅ヶ崎

委員会報告･地区および地域出向者報告

合計43,000円

同好会報告



卓話 寒川青年会議所理事長　吉田悟朗様

ただいまご紹介にあずかりました寒川青年会議所第54
代理事長を拝命いたしました吉田悟朗と申します。ま
ず、少しだけ自己紹介をさせていただければと思います
。私、昭和62年8月7日生まれの36歳でございます。23
歳で大学を卒業し、そのまま当時の中塚金融副大臣の
秘書、というか鞄持ちをやっていました。当時は本当に
休みがなく160連勤くらいしていました。朝の7時に大
臣のおうちに迎えに行って帰って来るのは夜中の1時と
か2時。毎朝、青梅街道を抜けて車で国会議事堂まで大
臣をお送りし、日中は日程調整や国会にたずねて来てく
ださった方の対応などをやっておりました。よく生き残
ったと思います。練りからしを口に含みながら運転して
いたのを未だに覚えています。あの頃と比べれば、まだ
まだ頑張れるなと思っているところです。私の実家は一
之宮8丁目、ホテルひふみさんをご記憶の方もいらっし
ゃるかもしれません。梶原景時館跡の隣で吉田屋とい
う雑貨屋とクリーニング屋を祖父が営んでおりました。
もしかしたらお世話になった方もいらっしゃるかもしれ
ません。私の父はサラリーマンでしたので吉田屋は祖
父の代で廃業してしまいましたが。私がこの寒川青年
会議所に入ったのが2013年でした。当時は磯川先輩の
息子さんが理事長でした。2013年の賀詞交歓会に初め
てお呼びいただき、その時に｢青年会議所というのはこ
ういうものなんだよ。もしよかったら｣というお話をい
ただきました。その年に私は選挙に出て、25歳で当選
させていただきました。私も議員になるにあたって本当

に地域のことがわかりませんでしたし、議会で発言する
にしても何の説得力もない。青年会議所で一緒に活動
しようと誘っていただけたのは幸運だったと思います。
それから足カケ11年経ちました。私も職業柄色々な皆
さんと関わる機会をいただいております。昨日は議会
の事業ではないのですが、教育委員会の主権者教育の
中で｢子ども議会｣というのがありました。これは小学校
の6年生を対象に各学校から選出された子ども議員を
議会にお招きして、本当の本会議場で役場の執行部を
相手に一般質問を行うというものです。教育委員会の
主権者教育の中で持っていたものですから、議会は会
場とシステムとあと当日の運営を手伝うぐらいでなかな
か主体的な関わりがなかった。出席するのは議長と副
議長だけということで、副議長である私は今回初めて議
員として参加しました。子ども議会の中で子どもたちか
ら出た意見、これが本当によく町の中を見ているんです
。その中にはなかなか行政で実行しづらいものも出て
いました。例えば、｢楽しいイベントが欲しい｣「移動の動
物園をして欲しい」｢プールが欲しい｣など…。ただ行政
でやりづらいことも我々ならできるんですよね。子ども
議会の子どもたちの思い、町への要望を我々大人が実
現してあげられれば、彼らはきっと成功体験を得られま
す。そういった子どもたちがきっと将来我々の団体にも
参加をしてくれるかな、目を向けてくれるのかなと思って
おります。先ほど村松会長のお話にもありましたように
、今、我々の世代も人数が少ない。実際には10人のスタ
ーとなってしまいました。私が入った時でも20人そこそ
こといったところでしたので、本当に減少してきてしまっ
ている。ただ日本全体を見れば2019年以降自然人口減
というのがありまして、毎年50万人ずつ日本人の人口が
減っているのです。21年には73万人減。一つの県が毎
年消えているような状況がございます。時代の流れとし
て仕方がないのかなというところはありますが、そうは
言っていられません。私たちがいなくなってしまったら、
私たちの世代の責任を果たす人間たちがいなくなってし
まいます。青年会議所というのは民主主義の中で主権
者意識を育てる究極の学校だと私は考えております。
私も青年会議所に入ってなかったら、議会の中での意見
というものもロクに出せなかったでしょうし、議論の仕
方も学べなかったと思っております。本当に得難い貴重
な機会をいただけたと思っております。本日お招きいた
だきこの場で思うのは、多くの諸先輩方がロータリーク
ラブに入っていらっしゃることは本当に心強いなあとい
うことです。私たちだけでは、10人ではできないところ
も、もしかしたら皆さんと協力をさせていただければよ
り良いまちづくり、より有機的な連携を作りながらやっ
ていけるのかなと思っているところでございます。先ほ
ど人口の話をさせて頂きましたが、今、日本の平均年齢
は40歳後半というところでございます。私も今、3人家
族で子供が1人おります。1人目を授かったのが30歳の
時でしたから、それから2人目となるとなかなか難しい
。昭和25年の統計で見ると、当時の女性の平均出産年
齢は25歳ぐらいだったらしいですね。なので、この50
年で5歳上がってしまっている。ということは、この世代
が本当に忙しくなってしまているんだろうなと思ってお

湘南RCの皆さま、本日はありがとうございます。
◎吉田会員
今回、歓迎会を開催していただき、ありがとうございま
した。2/1から神奈川県支援チームで輪島市に行ってま
いります。これからもよろしくお願いいたします。
◎小澤会員
1.本日、伊澤ガバナー補佐はじめ茅ヶ崎湘南RCの皆さ
ま、IMのPRご苦労様です。
2.吉田理事長、本日の卓話よろしくお願いします。
3.下里宏規会員、県の優良産業人に選ばれたとか。おめ
でとうございます。
4.例会終了後の新会員歓迎会、石井さん、藤さん、加藤
さん、吉田さん、改めまして入会おめでとうございます。
◎二見会員
本日誕生祝をいただく予定だったのですが、急な用事で
欠席となってしまいました。誕生祝は後日いただきます
ので、先にスマイルいたします。
◎藤会員
3日前、1月26日に息子が11歳になりました。
◎椎谷会員
1.吉田会員、寒川RCでの活躍を期待しています。
2.第267回、レイクウッド西コースOUT9:24 ～スタートで
す。体調整えてご参加ください。
◎青木、秋本、石井、石腰、石塚、石丸、磯川、井上(稔)、
内野、金子、菊地、椎野、茂内、島村、清水、下里、鈴木(
郁)、中村(光)、眞原、三澤、三留、森嶋、若菜、各会員


